

Le 7 décembre 2022

## **Carl - ANPER, un exemple de coopération réussie entre l'Alliance des Mobilités et la branche Éducation et Sécurité Routières de MOBILIANS**

***Carl, startup membre de l'Alliance des Mobilités, vient de lancer, en partenariat avec l'Association Nationale pour la Promotion de l'Éducation Routière (ANPER), un module de formation de formateurs aux nouvelles mobilités. Il permet aux enseignants de la conduite d'acquérir les compétences pédagogiques, techniques et réglementaires nécessaires à la mise en œuvre de formations aux nouvelles mobilités.***

**Ce partenariat illustre la volonté des écoles de conduite de se tourner vers l'innovation et de mettre en place des synergies avec des startups de l'Alliance des Mobilités afin de promouvoir de nouveaux services de mobilité.**

***La première session s'est tenue le 15 novembre à Lyon.***

L'Alliance des Mobilités, 19<sup>ème</sup> métier de MOBILIANS, représente plus de 130 startups des mobilités au travers de deux verticales : nouvelles mobilités et services de l'auto. Ses adhérents proposent des solutions innovantes pour les métiers des services de l'automobile, à travers un large éventail de services : convoyage, services de jockey, électrification, digitalisation... L'Alliance a pour vocation à travailler avec l'ensemble des métiers de MOBILIANS sur des projets innovants et disruptifs.

Le projet conçu par l'ANPER et Carl est un exemple des perspectives de cette approche multiactivité. L'Alliance est d'ores et déjà à l'œuvre grâce au travail des membres de son bureau et de ses adhérents pour développer de nouveaux projets dans ce sens.

MOBILIANS se réjouit de voir se concrétiser un projet tel que celui porté par Carl et l'ANPER et réaffirme son soutien à une plus grande collaboration entre ses métiers et ceux de l'Alliance des Mobilités. En effet, ces rapprochements entre les startups et les autres branches métiers de MOBILIANS contribuent à la mobilité de demain, toujours plus innovante, durable, décarbonée et sécurisée.

Les startups de l'Alliance sont porteuses d'innovations qui s'adressent à tous les métiers de MOBILIANS : loueurs courte durée, éducation à la sécurité routière, services multimarques de l'après-vente...

Pour **Patrice Bessone**, président du métier Éducation et Sécurité Routières :  
**« MOBILIANS est un formidable incubateur de collaboration entre les métiers. Nous travaillons de longue date avec l'Alliance et ses membres pour construire ce type de**

*partenariat. Le métier se transforme et les startups accompagnent définitivement le changement, résolument tournées vers demain ».*

*« C'est un honneur pour nous de nous voir accorder la confiance de l'ANPER pour former les métiers de l'ESR aux nouvelles mobilités. Celles-ci font aujourd'hui partie du paysage et il est impératif d'en avoir un usage respectueux, raisonné et avant tout sécurisé. Chez Carl, nous sommes persuadés de l'importance de former à ces nouvelles mobilités et de travailler main dans la main avec les acteurs de l'ESR »* ajoute **Cyprien Bardonnnet**, fondateur de Carl.

<https://www.ecoledesmobilites.com/enseignants>

<https://www.anper.info/catalogue-formations/formation/95/formation-aux-nouvelles-mobilites-formation-de-formateurs/>

### **A propos de MOBILIANS :**

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 160 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.

### **A propos de l'Alliance des Mobilités :**

L'Alliance des Mobilités, 19ème métier de MOBILIANS (ex CNPA), fédère et représente l'ensemble des entrepreneurs de la mobilité et de l'automobile qui mettent l'innovation au service de la mobilité des citoyens d'une part, mais également au service de la digitalisation des métiers historiques de l'automobile d'autre part. L'Alliance des Mobilités rassemble aujourd'hui plus de 130 entreprises de l'automobile et de la mobilité, jeunes pousses comme licornes.

**Contact presse :** Laure de Verdun, [ldeverdun@mobilians.fr](mailto:ldeverdun@mobilians.fr) - 06.12.43.33.37